**捗状況は。②数値で表れる** 

支援ボランティア制度の進

教育長

①今後積極的に

に代わり導入された、学校

はどう行われているか。 重、自立自助に向けた教育

①スクールサポーター制度

とした教育を実践すべきだ。

法への影響は。⑤自他の尊

④武道の採用による礼儀作

育を充実させている。

⑤道徳の授業などで心の教 することにつながっている。 おり、日常でも相手を尊重 ④礼儀の大切さを指導して の視点から推進していく。 る。③学力向上、授業改善

ICT授業の今後の展開は

原点に立ち返り、しっかり

厳しい時代だからこそ、

次世代を担う子どもたちに

しっかりとした教育を

若林

(5)

区はどう改善の努力をして

ような評価の向上を目指し、

進されるよう制度運営を行

っていく。②調査の個人票

PRし、教育活動支援が推

いるのか。また、独自調査

を基に、学習状況の把握に

はどう実行しているか。③ を活かした授業改善プラン

校で授業改善につなげてい **活用している。それを各学** 

### 子育て支援施策の根幹であ る幼児教育の充実を図れ

①家庭教育を中心とした

り保育の導入には、園ごと 幼児教育に重点を置かない 補助に対する区の見解は。 みは。⑤私立幼稚園の預か 連施設との連携への取り組 果たす私立幼稚園と保育関 ④幼児教育の中心的役割を くのか。③幼児教育にどう どう位置付け、担保してい 教育において、家庭教育を と考えるがどうか。②幼児 テム」には慎重であるべき 国の「子ども子育て新シス うか。また、施設整備への の実情を捉え対応するのが、 取り組んでいくつもりか。 実行性があると考えるが**ど** ①現時点で内容 育力向上に努めたい

間の拡大などに対する人件 携を図りたい。 ⑤預かり時 動向を注視したい。③区立、 会を広げるなど、家庭の教 児の保護者の相談や交流機 る。幼稚園などで在宅乳幼 家庭の教育力が重要と考え 伴うことは想定していない。 費補助などの支援について、 私立の区別なく、保・幼・ が明確でないため、 検討している。施設改修を 行うなど、充実した教育連 が合同で幼児教育の研究を ④保育園・幼稚園の教職員 小の教育連携を進めたい。 かずちか ②幼児教育には、

### 実態に則した見直しを地域防災計画の

うに監視及び測定をする努 時0・23公室以下になるよ 1 "臭丼に抑えるために、毎 通学路などの放射線量を測 持って区有施設や区有地、 **力義務がある。区が責任を** は、年間追加被ばく線量を 定すべきではないか。

イントで放射線量を試測す はないため、更に細かいポ る考えはない。 1空空に該当する測定情報

# 文化財を保護して活用せよ

が、大正期・昭和前期建造 物調査報告書を1200万 3年を要して教育委員会

本部長の補佐を行っている。 をおき、災害時に災害対策 識のある危機管理担当部長 行動がとれる危機管理体制 理責任者が、大胆な改革と 危機管理対応に関し、絶大 最新の地域事情や組織体制 果あるものとするために、 いきたい。②現在、専門知 つ の充実が不可欠ではないか。 な権限を付与された危機管 を反映させているのか。② た成果や改正点など、常に ①防災図上訓練などから得 区 長 ①必要な項目に いて、見直しに反映して 中野区地域防災計画を効

国の方針によると自治体

子どもたちのために 放射線量を測定せよ



メンタルサポートの充実を

生活困難者への

贈らない 求めない

受け取らない

促進には、

①生活促

### 足元の防災対策を強化せよ 首都直下型地震に備えて

的な相談支援が必要では。 段階から専門家による精神

区 長

①今後もいっそ

対して、離職者相談などの

援方法を検

**気討していきたい。** 

う連携を強化したい。②支

①円滑な避難所開設・運

国の除染基準の

協力関係を確保すべきでは、 制を確立すべきでは。②中 営に向け、地域防災会や運 野駅周辺大型施設と災害時 員会や学校との連携協力体 営会議だけでなく、教育委

宅困難者対策として、

増え続ける未収金の

効果的な回収に努めよ

マップなどで公開しては。

X

長

区がインターネ

無所属 林 まさみ

# 夏季学園廃止の再検討を

味がなく、 廃止したのか。②休止にす たのか。③代替事業では意 るという考えは持たなかっ たが、①重要な事業をなぜ 臨海学園廃止を打ち出し 再考すべきでは

児童の安全確保の困難など 教育長 ①指導員確保、

る。②これ以上学校主体の 総合的に判断した結果であ 組みを進める。 で豊かな体験を目的に取り 学習事業」を通じて、多様 事業継続は難しいと判断し た。③新たな「海での体験

## 公費負担のあり方を問う

担を一斉に廃止すれば、保 護者負担の増額もあり得る 止は見送ってはどうか。 ひとまず、平成25年度の廃 社会科見学などの公費負

思えない事業が、事務事業

財源なきばらまきとしか

出すべきである。

のは大変問題である。区民 の見直しの土俵にのらない

の方々に、事業見直しによ

意見を踏まえ決定したい。 区民や保護者の

のであれば、まず未収金対

策をしっかりと行い結果を

る歳出削減の理解を得たい

#### 円かけて発刊した。今後ど 保護のあり方を検討する資 のように活用していくのか 長 貴重な建造物の 中野区議会は、 虚礼等の廃止を決議しています

料として活かしたい

とになっており、互いに理 解を深めていきたい。②帰 施設管理面で役割を担うこ 区 長 ①学校関係者も 無所属 いながき じゅん子 関係を構築していきたい 実効性のある空き家対策を 各分野・関係機関が連携

所有者の管理義務、撤去規 効果的な対応策をとりたい ともに、情報収集に努め、 共有できる仕組みの検討と などの対策を急ぐべきでは 定も含む空き家条例の制定 し対応できる体制づくりや、 関係機関と情報

#### 線量を試測したが、公式測 定はしない見解である。せ てきた。区は、6月に放射 ら購入し、 ータベース化し、グーグル めて、区民の調査結果をデ 2台の放射線測定器を自 区内調査を行っ

増えているが、なぜ効果的 19年度に61億円だった未収 だが、区の対策は。②平成 数や滞納額のデータをもと な対策を取らなかったのか 金が、22年度には78億円に に収納率向上に努めるべき ①滞納年 組みをして 国保では、 現年課税が がら未収 並は増えている。

#### 無所属石坂 区民の安全への責務を問う わたる

化が必要では。②生活保護 フティネット」の対象者に には至らない「第2のセー とケースワーカーの連携強 、精神保健福祉士保護受給者の自立 放射能汚染について不安

が広がっている。ホットス 着実に行っていきたい。 境と健康を守る立場から、 健康と命を守るという責務 区民に安全な環境を提供し、 ポットや学校給食に限らず、 必要な取り組みについては が区にはあるのではないか。 長 区民の安全な環

#### 区民 か測定した 放射線量の活用を

無所属・小宮山 たかし

ットのサイトを運営する考

経済の活性化に役立てよ お買いものポイントを区内

る。電子的な管理は次のス テップの課題としたい。 きたい。②紙媒体としてい タンプなど、既存のポイン 課題はあるが、検討してい ②ポイントを電子化しては。 ールメリットを確保しては。 トと互換性を持たせ、スケ ①川島商店街のコスモス 長 ①制度の違いに

図った。②さまざまな取り 設置し、滞納整理の強化を 集中的に処理するチームを X **しきたが、残念な** ガの差押を行い、 高額滞納案件を ①税では新たに